



8 Pièces

204 m²

Réf. CL-3700

2 490 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

BONAPARTE
ART DE VIVRE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une remarquable demeure de style Belle Époque, cette propriété d'exception bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la mer et le mythique village de Saint-Tropez. L'appartement principal dévoile de généreux espaces de vie baignés de lumière, comprenant un élégant séjour, une cuisine équipée, deux chambres, une salle de bains et des toilettes invités, complété à l'étage par un studio indépendant. Une maison d'amis indépendante accueille trois somptueuses chambres en suite. Nichée au cœur d'un jardin méditerranéen soigneusement paysagé, la propriété offre une piscine privative, ...

Set in a remarkable Belle Époque-style residence, this exceptional property offers breathtaking panoramic views of the sea and the legendary village of Saint-Tropez. The main flat offers generous, light-filled living spaces, comprising an elegant lounge, a fully fitted kitchen, two bedrooms, a bathroom and a guest toilet, complemented upstairs by a separate studio. A detached guest house features three sumptuous bedrooms, each with an en-suite bathroom. Nestled in the heart of a carefully landscaped Mediterranean garden, the property features a private swimming pool, extensive outdoor areas ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

